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Programa número 282 – La Unidad Cristiana pt.2 
27 de Mayo de 2024 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

La Raiz Del Olivo.com

¡Que sean uno como nosotros somos uno! (pt.2)

(Una Iglesia Unida en Cristo) 
 
 
Esta es la continuación del estudio titulado ¡Que sean Uno Como nosotros somos uno! Pt.1 

 
El Nuevo testamento nos da suficiente información acerca de la unidad que Nuestro 
Señor Jesús le pidió al Padre Eterno en su última oración en Juan17. 
 

Hay diferentes tipos de unidad en la Biblia, está la unidad nacional, la unidad política, 
la unidad geográfica, la unidad religiosa, la unidad en propósito y la unidad espiritual. 
 
Veamos de que tipo de unidad habló el sumo sacerdote Caifás1 al momento de 
condenar a Jesús la noche antes de su crucifixión. El apóstol Juan escribe en el 
capítulo 11, y describe exactamente lo que expresó Caifás ante la insistencia de los 
Fariseos . Ellos estaban alarmados por las demonstraciones de poder de lo alto que 
Jesús estaba haciendo por doquier, siendo la última la resurrección de Lázaro.  Caifás 
profetizó que con la muerte de Jesús y su resurrección, que Jesús los iba a reunir A 
TODOS en UNO. 
 

 
1 https://es.wikipedia.org/wiki/Caif%C3%A1s 

https://www.laraizdelolivo.com/
https://drive.google.com/file/d/1wieWC6wiWXJd2-qi_K-J-BSFLag328my/view
https://www.biblegateway.com/passage/?search=juan+17%3A20-26&version=BLP
https://corraltalciani.blog/2021/04/04/jesus-ante-caifas-y-el-sanedrin/
https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_el_Ap%C3%B3stol
https://www.pbs.org/wgbh/pages/frontline/shows/religion/portrait/judaism.html
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Porque así está escrito en Juan 11:51-52;  
 
51 Esto no lo dijo por sí mismo, sino que como era el sumo sacerdote aquel año, 
profetizó que Jesús había de morir por la nación; 52 y no solamente por la nación, sino 
también para congregar en uno a los hijos de Dios que estaban dispersos. [Termina la cita] 

 

 

Ponga atención a lo siguiente: 
 
Cuando Caifás dice que Jesús había de morir por la nación, él se refiere a la tribu de 
Juda, la tribu que regresó del exilio de babilonia.  La palabra que usó Juan al decir 
nación, es la palabra griega ethnos [ἔθνος] con el número Strongs 
G1484.  Dentro del contexto hebreo del libro de Juan, su significado es Tribu. 
 
Caifás creía que con la muerte de Jesús las cosas iban a volver a ser como antes para 
los Fariseos y los líderes del Templo en Jerusalén. Que convenía que Jesús muriera 
para el bien colectivo de los líderes Judíos que tenían bajo obediencia al pueblo y 
controlaban El Templo de Jerusalén. Pensaron que si Jesús era eliminado, el Templo 
no corría peligro de ser destruido por los romanos. 
 
Entonces cuando Juan escribe: y no solamente por la nación, sino también para 
congregar en uno a los hijos de Dios que estaban dispersos, Juan no se está 
refiriendo a las naciones gentiles, sino a las 10 tribus de Israel que fueron dispersadas 
en el exilio de babilonia. Las tribus que no regresaron a Jerusalén después del exilio a 
Babilonia. 
 
Esta era la unión a la que se refería Caifás, congregar a las 12 tribus de regreso en la 
tierra de Israel.  Juntas como cuando El Rey Salomón estaba en su mejor momento. 
Esta era la ambición de Caifás, ser el sumo sacerdote del Templo en un Israel 
completo, donde todas las tribus de Israel le rendirían pleitesía y obediencia ciega a él. 
No le haría falta que el mesías prometido regresara, pues el mismo Caifás estaría en 
una posición privilegiada sobre la nación. 
 
Hoy en día esa actitud se ve en los autoproclamados apóstoles y profetas del culto 
conocido como La nueva Reforma Apostólica. Quieren establecer el reino mesiánico 
ahora, con ellos reinando sobre toda la iglesia. En este contexto, no hace falta que 
Jesús baje del cielo pues ellos son sus vicarios sobre la tierra, exigiendo obediencia 
ciega y decretando ordenes al cielo y con poder (según ellos) sobre la materia en la 
tierra. 

 
La unidad que Caifás anhelaba solo le convenia a él. Era una unidad política, terrenal 
de las tribus de Israel.  
 

https://www.amazon.com/New-Apostolic-Reformation-Biblical-Worldwide/dp/1941337031
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Esa unidad no les daba parte a las naciones gentiles. Muchos dentro de la Iglesia 
evangélica y protestante de hoy, enseñan que originalmente Jesús vino por todos, los 
judíos y los gentiles.  Pues se amparan en el pasaje de Juan 10:16. 
 
Examinemos a continuación ese pasaje; 
También tengo otras ovejas que no son de este redil; aquellas también debo traer, y 
oirán mi voz; y habrá un rebaño, y un pastor. [Termina la cita] 
 

 
Cuando Jesús habla de ovejas de este redil, significa las otras ovejas, las tribus 
dispersadas de Israel. La palabra redil en el nuevo testamento es traducida de la 
palabra [αὐλή] aulē, con el número Strongs G833. Uno de sus significados es un lugar 
abierto en el interior de un aposento, donde se guardaban las ovejas de noche. 
También significa el patio exterior del tabernáculo en el desierto, alrededor del cual 
cada una de las doce tribus de Israel acampaba en un lote asignado. 
 

 
Jesús claramente está hablando de SUS OVEJAS, que 
conocen su voz y al oírle irán donde el buen pastor. Estas 
ovejas son las 12 tribus de Israel, con derecho de 
nacimiento, son propiedad del buen pastor y nadie se las 
puede arrebatar de su mano.   
 

 
Nosotros, los gentiles creyentes en Cristo al momento que Juan escribe sus cartas, 
todavía no se había revelado el misterio de las épocas al Apóstol Pablo, de que 
seriamos injertados al árbol de Israel. Seriamos injertados por medio de la Gracia 

Inmerecida, por Fe y nada más. 
 
Porque así está escrito en Mateo 15:21-24; 
 
21 Jesús salió de aquel lugar y se dirigió a la comarca de Tiro y Sidón. 22 En esto, una mujer 
cananea que vivía por aquellos lugares vino a su encuentro gritando: ¡Señor, Hijo de David, ten 
compasión de mí! Mi hija está poseída por un demonio que la atormenta terriblemente. 23 Como 
Jesús no le contestaba ni una palabra, los discípulos se acercaron a él y le rogaron: Atiéndela, 
porque no hace más que gritar detrás de nosotros. 

— Dios me ha enviado solamente a las ovejas perdidas del pueblo de Israel. [Termina la cita] 
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Sin embargo Jesús se compadeció de ella y le concedió su petición. Pero hizo claro 
que el vino a buscar a los suyos solamente, a las ovejas perdidas de la casa de Israel. 
 
Ahora leamos otro profeta que da testimonio de esto. 
 
Leamos a Ezequiel 34:16, porque así está escrito; 
 

Yo buscaré la perdida, y haré volver al redil la 
descarriada; vendaré la perniquebrada, y fortaleceré 
la débil; más a la engordada y a la fuerte destruiré; 
las apacentaré con justicia. [Termina la cita] 

 

Esta es la promesa del Padre Eterno que nuestro 
señor Jesús cumplirá en el tiempo del fin. Jesús va a 
recoger a todas las ovejas perdidas y dispersas de la 
casa de Israel y las hará regresar a la tierra de Israel.   
 
Lo hará en diferentes momentos y maneras. Algunas 
veces saldrán huyendo del resurgente odio irracional 
en los países donde han vivido por siglos. Otros 
serán oprimidos radicalmente y al final buscarán 
refugio y paz en la tierra de Israel.  Otros 
descendientes sentirán el llamado en sus corazones 
y regresarán jubilosos haciendo Aliyah2.  
 

 
Otros serán el remanente fiel al final de la tribulación y vivirán apacentados por mil 
años en el reino de justicia que Nuestro Señor Jesús cumplirá según está escrito. 
 

Esto fue profetizado hace más de 2,500 años.   
 

 

 
2 El término Aliyah incluye tanto la migración voluntaria por razones ideológicas, emocionales o prácticas como, por otro lado, la de 
las poblaciones de judíos perseguidos. Si bien Israel es comúnmente reconocida como “un país de inmigrantes”, es también, en gran 
medida, un país de refugiados. La gran mayoría de los judíos de Israel hoy tienen las raíces recientes de su familia fuera del país. 
 
Etimológicamente, la palabra Aliyah está emparentada con el término hebreo aliá la'réguel (עלייה לרגל), que significa “peregrinaje”, 
por el efecto de ascensión a Jerusalén durante los peregrinajes prescritos para las festividades de Pésaj, Shavuot y Sucot. Muchos 
judíos religiosos propugnan la inmigración como un retorno a la tierra prometida y lo consideran como el cumplimiento de la 
promesa bíblica de Dios a los descendientes de los patriarcas hebreos Abraham, Isaac y Jacob. El retorno a Sion se ha incorporado a 
la ley judía como una obligación religiosa de cada judío. Si bien las autoridades difieren en cuanto a la precisa condición de la 
obligación, su fuerza jurídica se ve en toda una serie de fallos, como, por ejemplo, que la negativa de un cónyuge a acompañar al 
esposo o esposa en un traslado a la Tierra de Israel es motivo de divorcio. (Wikipedia) 
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Población de Israel - [Sources: Israel Central Bureau of Statistics.]  
From 1970, the figures only include citizens of Israel and not Palestinians living in the disputed territories. 

 
Porque así está escrito en Jeremías 23; (la palabra traducida pastizal es equivalente a redil, 
su casa, su lugar de reposo 

 
Los malos pastores y el rey futuro 

 
23 ¡Ay de los pastores que descarrían y dispersan el rebaño de mi pastizal! —oráculo 
del Señor—. 2 Por eso, así dice el Señor, Dios de Israel, acerca de los pastores que 
apacientan a mi pueblo:  
 
Vosotros dispersasteis mi rebaño, lo expulsasteis y no os habéis preocupado de él. 
Pues bien, yo os voy a pedir cuentas de vuestras malas acciones —oráculo del 
Señor— 3 y yo mismo reuniré al resto de mis ovejas de todos los países por donde las 
dispersé y las haré volver a su pastizal, donde fructificarán y se multiplicarán.  
4 Les pondré pastores que las apacienten; ya no tendrán miedo, no se espantarán ni 
faltará ninguna —oráculo del Señor—. 
 
5 Ya llegan días —oráculo del Señor—en que daré a David un vástago legítimo. 

Será un rey que reinará con prudencia, impondrá justicia y derecho en el país. 
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6 En sus días estará a salvo Judá, Israel vivirá con tranquilidad, y la gente le pondrá 
de nombre: “El Señor es nuestra justicia”. 
 
7 Ya llegan días —oráculo del Señor— en que no se dirá: “Por vida del Señor, que 
hizo subir a los israelitas del país de Egipto”. 8 Más bien se dirá: “Por vida del Señor, 
que hizo subir a la estirpe de Israel del país del norte y de todos los países por donde 
los dispersó, para que habiten en su tierra”. [La Palabra] (España) [Termina la cita] 

 
Bendita sea la palabra de nuestro Dios y Salvador Jesús. 
 
El contexto es bien importante en el estudio de la biblia. 
 
El libro de Juan es dirigido a los Judíos, a las 12 tribus de Israel. Cuando leemos las 
epístolas del apóstol Pablo, entonces nos es revelado el evangelio de La Gracia 
inmerecida de Nuestro Señor Jesús.  El error de muchos hoy en día es mezclar la Ley 
Mosaica del viejo testamento con el Evangelio de la Gracia Inmerecida en las 
epístolas del Apóstol Pablo. 
 
En la Biblia se usa el simbolismo del árbol para representar verdades bíblicas. Los 
antiguos profetas de Israel y el mismo apóstol Pablo usan esta analogía del árbol para 
representar al pueblo de Israel como las ramas naturales, y los gentiles como las 
ramas silvestres injertadas. Hay en Romanos una mención del árbol de Israel que nos 
es de particular importancia, pues muestra que todos somos ramas en el árbol de 
Israel y nuestro Señor Jesús es la Raíz Santa que sostiene y alimenta a las ramas 
naturales y a las injertadas juntas. 
 
La Biblia tiene una porción especial para nosotros los gentiles en La Fe, la iglesia o 
asamblea  cristiana. Esa porción son las Epístolas del Apóstol Pablo. Nosotros los 
nuevos creyentes en Jesús debemos alimentarnos del alimento solido en las epístolas 
del Apóstol Pablo.  Es aquí donde es revelado el evangelio puro, la revelación del 
misterio y nuestro lugar en el reino venidero de nuestro señor Jesús.  
 
Es en las epístolas del apóstol Pablo donde están las promesas celestiales para 

nosotros, a diferencia de los judíos naturales que tienen sus promesas terrenales en el 
Viejo Pacto, en el Viejo testamento. 
 
Somos injertados en el árbol de Olivo de Israel. We are grafted in the Olive tree of 
Israel. 
 
Ambos, las ramas naturales y nosotros las ramas silvestres que creemos en Jesús, 
nos alimentamos juntos de la grosura de la raíz del árbol de Israel. ¡Esa raíz es Cristo 
Jesús resucitado! 
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Y ese alimento que nos sostiene es la vida en el poder de resurrección de Cristo. 
Alimento eterno que nunca disminuye, que sobreabunda y permanece para siempre, 
¡ALELUYA y AMÉN! 

El Apóstol Pablo lo explica en Romanos 11:11-24, 
[favor de hacer clic en el verso para ver el pasaje] 
 
Somos injertados, somos uno con las ramas 
naturales.  
 
¡Juntos hacemos Un Nuevo Hombre! 
 
Así está escrito en Efesios 2:14-16; 
14 Cristo es nuestra paz. Él hizo de judíos y de no 
judíos un solo pueblo, destruyó el muro que los 
separaba y anuló en su propio cuerpo la enemistad 
que existía. 

  
15 Puso fin a la ley que consistía en mandatos y reglamentos, y en sí mismo creó de 
las dos partes un solo hombre nuevo. Así hizo la paz. 16 Él puso fin, en sí mismo, a la 
enemistad que existía entre los dos pueblos, y con su muerte en la cruz los reconcilió 
con Dios, haciendo de ellos un solo cuerpo. [Termina la cita] 
 
 

Cristo… en sí mismo creó de las dos partes un 
solo hombre nuevo. 
 
Ahora no hay judíos ni gentiles, sino un solo 
hombre nuevo. ¡Todos los creyentes son 
miembros de un solo cuerpo cuya cabeza ES 
CRISTO! 
 
Somos ramas de un mismo árbol, cuya Raíz y 
Fuente de Vida Eterna es Cristo. 
 
Esto es ser uno en Cristo.  También somos uno 
como las ovejas que siguen a su pastor. Veamos a 
continuación. 

 
En el viejo testamento el profeta Jeremías menciona a las ovejas del rebaño del señor. 
También el profeta Ezequiel menciona las ovejas del rebaño, y en el nuevo testamento 
Juan menciona ovejas de otro redil.  
 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=romanos+11%3A11-24&version=RVR1960
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En todas estas profecías se trata del pueblo de Israel y sus 12 tribus. Nosotros los 
gentiles creyentes por medio de la Fe, como hemos leído, somos mencionados en las 
epístolas del apóstol Pablo como ramas injertadas en el árbol de Israel.  
 
Esto de que los judíos y los gentiles son uno en Cristo es un asunto difícil de aceptar 
para algunos dentro de la iglesia.  Se nos ha enseñado que somos dos 
dispensaciones aparte. 3 
 
Leamos el testimonio de otro testigo. Leamos al apóstol Juan. 
 
En Juan 12:20-26 Jesús hace una declaración importante que marca un cambio, pues 
define que después de su muerte y resurrección los gentiles estarán incluidos en su 
plan de salvación, leamos a continuación;  
 
20 Había ciertos griegos entre los que habían subido a adorar en la fiesta. 21 Estos, 
pues, se acercaron a Felipe, que era de Betsaida de Galilea, y le rogaron, diciendo: 
Señor, quisiéramos ver a Jesús. 22 Felipe fue y se lo dijo a Andrés; entonces Andrés y 
Felipe se lo dijeron a Jesús. 23 Jesús les respondió diciendo: Ha llegado la hora para 
que el Hijo del Hombre sea glorificado. 24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano 
de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. 25 

El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, para vida 
eterna la guardará. 26 Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también 
estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará. (RV60) [Termina La Cita] 

 
En el patio de los gentiles, en el Templo de Jerusalén, se le acercaron a Jesús ciertos 
griegos que querían verle. Y Jesús reconociendo que esto es señal inequívoca que 
ellos representan el fruto abundante de su muerte y resurrección, les narra en 
parábola a Felipe y Andrés la razón de porque el deberá morir y derramar su sangre. 
No tan solo por el pueblo judío, sino por todo aquel que le escuche, crea y le siga, 
esos serán salvos. Él les dice Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí 
también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará. 
 
La muerte y resurrección de Cristo nos atrajo a todos a ÉL.  ¡Somos uno EN EL por 

medio de su muerte y resurrección! 
 
Leamos las palabras de Jesús en Juan 12:32; Y yo, si fuere levantado de la tierra, a 
todos atraeré a mí mismo. [Termina la cita] 
 
¿Qué significa esta expresión de Jesús? 

 
3 El dispensacionalismo es un sistema teológico cristiano evangélico, que afirma que Dios ha empleado diferentes medios de 
administración de sus planes en diferentes períodos de la historia humana, donde ha demostrado su gracia. Lo distintivo del 
dispensacionalismo es que sostiene que Israel (como nación) y la Iglesia (como cuerpo de Cristo), no forman un único pueblo de Dios, 
sino dos pueblos con profecías, promesas y destinos diferentes. (Wikipedia) 
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Este asunto de que seamos uno, como el padre y yo somos uno, no depende de si 
nosotros queremos, y tampoco depende de nuestro esfuerzo propio.  

 
En Juan 12:32 está escrito que el mismo Jesús es quien nos atrae, nos agarra, nos 
saca (la palabra griega que es traducida en este pasaje como "a todos atraeré a sí 
mismo", es la palabra griega hel-koo con el número Strongs G1670, que significa 
sacar, arrastrar hacia uno mismo. 
 
¡Les repito y hago énfasis en que nuestro señor Jesús dijo A TODOS! 

 
Tal como un 
pescador saca 
peces del mar 
usando su red, en la 
que recoge a todos 
los peces sin hacer 
acepción, sin 

discriminar.  Así 
pues Jesús nos 
mandó a recoger en 
sus redes, mientras 
el observa de cerca. 
 

Todos los peces que son atraídos a la red, son recogidos por el pescador.  En esto los 
peces no tienen opción, pues el pescador los va a sacar del agua con su red, son de 
él.  
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La Biblia lo dice también en Mateo 24:31; Y él mandará a sus ángeles con una gran 
trompeta, para que reúnan a sus escogidos de los cuatro puntos cardinales, desde un 
extremo del cielo hasta el otro. Somos levantados, sacados del sepulcro a la vida 
plena EN EL. 

 
Tal como hizo Pedro (Simón) el 
pescador en Juan 21:11 y en Lucas 5, 
quien obedeciendo a Jesús, sacaba 
peces en su red, del fondo del mar, así 
también Jesús nos toma hacia ÉL, en 
obediencia AL PADRE, pues ya somos 
de su propiedad.  Jesús pagó el castigo 
que nos tocaba a nosotros, nos redimió 
de la deuda y ahora somos suyos.  
 
Somos sellados con su espíritu santo, su 
marca de propiedad en nuestra mente y 
nuestro corazón. 
 
Cuando Jesús fue alzado en La Cruz, EL 
nos atrajo A TODOS A ÉL.   
 

 
Como cuando un pescador recoge su red llena hasta desbordar, repleta de nosotros 
judíos y gentiles.   
 
En La Cruz somos todos irrevocablemente arrancados de las garras del pecado y la 
muerte, Somos colocados seguros y salvos en las manos de Jesús.  
 
Ahora, cuando creemos EN EL somos todos hechos miembros de su cuerpo y 
SOMOS UNO EN ÉL. Unidos por el ligamento de su Espíritu Santo. 
 
¡ALELUYAH Y AMEN!  

 
Hasta aquí el estudio de hoy, parte 2. Favor de buscar la continuación, la parte 3, en 
nuestro portal de internet:  laraizdelolivo.com 
 
Continuaremos examinando otros pasajes acerca del mandato a SER UNO en la parte 
3 de este estudio bíblico. 
 
Oro al Padre Santo y Eterno que nos guie a todos en el estudio de su santa palabra y 
nos guie a toda verdad. Pido al Dios de Abraham, Isaac y Jacob que nos llene de su 
Espíritu Santo.  

http://www.laraizdelolivo.com/
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Nuestra ayuda, consolador y quien nos enseña todas las cosas profundas y 
maravillosas que El Padre Santo ha provisto para nosotros desde antes de la 
fundación del mundo, AMÉN! 
 
 
Puede acceder a las partes 1,2 y3 en www.laraizdelolivo.com 
 
Podrá escucharlo en www.Radiounnuevopacto.com 
 
Escribanos a:  laraizdelolivo@gmail.com 
 

SHALOM ALEIJEM

http://www.laraizdelolivo.com/
http://www.radiounnuevopacto.com/
mailto:laraizdelolivo@gmail.com

